



CÉRÉMONIE

Le Maire de La Baule-Escoublac, vice-Président du Conseil Régional des Pays de La Loire a été reçu à Bercy par la Ministre des PME, du commerce, de l'artisanat et du tourisme

Communiqué de presse du 6 octobre 2022. Cette rencontre intervenait alors que, malgré une saison estivale satisfaisante pour l'ensemble du territoire, le secteur du tourisme fait face à de nombreux défis et, qu'à court terme, la crise énergétique, l'inflation et le manque d'attractivité de certains métiers vont faire peser un risque important sur les PME.

Publié le 06 octobre 2022

Ce jeudi 6 octobre, M. Franck Louvrier, Maire de La Baule-Escoublac, Vice-Président de la Région Pays de La Loire, a été longuement reçu par Mme Olivia Grégoire, Ministre déléguée chargée des Petites et Moyennes Entreprises, du Commerce, de l'Artisanat et du Tourisme au ministère à Bercy.

Cette rencontre intervenait alors que, malgré une saison estivale satisfaisante pour l'ensemble du territoire, le secteur du tourisme fait face à de nombreux défis et, qu'à court terme, la crise énergétique, l'inflation et le manque d'attractivité de certains métiers vont faire peser un risque important sur les PME.

Cette première réunion de travail a été l'occasion de rappeler à la Ministre la politique régionale ambitieuse des Pays de la Loire en faveur de son secteur ministériel menée par la présidente de la Région, Christelle Morançais.

M. Louvrier a également abordé avec la ministre les problématiques de recrutement et de logement particulièrement pour les travailleurs saisonniers. Ces contraintes ont trop souvent mis en difficulté la qualité de service, avec un impact parfois négatif sur l'image de l'accueil et du service en France.

Notamment, les professionnels du tourisme ont dû s'adapter en n'assurant plus, pour certains, des services https://www.labaule.fr/information-transversale/actualites/le-maire-de-la-baule-escoublac-vice-president-du-conseil-regional-des-pays-de-la-loire-a-ete-recu-a-bercy-par-la-ministre-des-pme-du-commerce-de-lartisanat-et-du-tourisme-17471?

du soir ou même du week-end. Pour tenter d'apporter des solutions, le président de la Commission déléguée au tourisme de Régions de France a proposé que les Pays de la Loire puissent être un territoire d'expérimentation au niveau national en favorisant par exemple, avec les entreprises bancaires, la généralisation des pourboires numériques par l'arrondi des factures lors des paiements par cartes ; à adapter une politique de logement notamment en zone tendue comme l'accueil de saisonniers chez l'habitant, expérimenté cet été à La Baule-Escoublac. Le président du comité régional du tourisme a salué l'action du Gouvernement et de la ministre pour la campagne nationale de communication monemploitourisme.fr lancée le 13 septembre dernier pour une période de deux ans, afin de recruter auprès du grand public et des jeunes générations.

En ce qui concerne le tourisme d'affaires, le vice-président de France Congrès et Evénements a rappelé l'indispensable soutien de l'Etat à la filière MICE (Meetings, Incentives, Conferencing, Exhibitions) à travers la promotion de nos infrastructures régionales et nationales à l'international. A la veille des grands événements sportifs que sont la Coupe du monde de rugby en 2023 et les Jeux olympiques en 2024, le Maire de La Baule-Escoublac a insisté sur la nécessité d'en profiter pour souligner à nos hôtes étrangers la diversité de l'offre touristique française tout au long de l'année, atout pour lutter aussi contre le tourisme de masse et respecter nos objectifs environnementaux.

Le vice-président de la Région des Pays de la Loire a invité la ministre à se rendre sur le territoire ligérien prochainement, ce qu'elle a accepté avec plaisir. En guise de clin d'oeil, M. Louvrier lui a offert le dernier Guide du Routard, sortie la veille en librairies et co-produit par la Région, mettant en lumière l'oenotourisme de la Vallée de la Loire, du Muscadet au Sancerre.

